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历史的画卷，在砥砺前行中铺展；
时代的华章，在接续奋斗里书写。

12月24日，中国共产党阜新蒙古族
自治县第十五届委员会第二十二次全体
会议召开。会议总结2024年成绩，分析
当前“时”与“势”，安排部署今年高质量
发展重点任务。

上午8时30分，来自全县的委员肩
负光荣使命，豪情满怀地步入会场，共
同谋划创新发展之道。大家虽然来自
不同战线，却有着共同的期待——那份
全县各族干部群众为之共同奋斗的“成
绩单”。

专心聆听、认真记录、深入思考……
会场内，每一位参会人员都聚精会神，坚
定信心谋发展。

在各分组讨论现场，与会人员争相
发言，聚焦2024年阜新蒙古族自治县工
作亮点和成绩，围绕主题，谈感受、提建
议、献良策。大家一致表示，将把力量和
智慧凝聚到县委十五届二十二次全会各
项部署要求上来，自信自强、守正创新、
勇毅前行，推动全会部署要求转化为“实
景图”。

县工信局局长刘晓宇说：“本次全会
为我们吹响了决战决胜全面振兴新突破
三年行动的冲锋号角。特别是县委书记
张殿成所作的工作报告，让我深刻感受

到了县委在推进改革、攻坚克难、科学谋
划发展方面展现出的担当实干、锐意进
取的精神。”

“围绕推动2025年工业经济发展，
我们将着重抓好三方面工作。一是稳定
工业运行。二是抓好科技创新。三是做
好优质服务。我们坚信，在县委的坚强
领导下，一定能够顺利完成2025年的各
项目标任务，书写县域经济社会发展的
新篇章。”

县发改局局长张伟说：“这次会议总
结成绩，实事求是；展望未来，催人奋进，
以高质量党建引领高质量发展的思路
和方向更加明确，令我们对未来充满了
信心。”

“2025年是全面振兴新突破三年行动
决战决胜之年。县发改局将坚决把思想
和行动统一到县委全会的决策部署上来，
全力以赴抓好明年的经济工作。一是坚
决抓好项目建设。二是坚决抓好经济运
行。三是坚决抓好向上争取。我们将立
足实际，高起点谋划，高标准推进，为县域
经济高质量发展贡献更多的发改力量。”

福兴地镇党委书记李国柱说：“这次
全会是一次承上启下的重要会议，全会
对一年的工作进行了全面总结，就决战
决胜全面振兴新突破进行了认真部署。”

“18年来，福兴地镇始终以设施农

业为抓手，截至目前，生产面积已经达到
了6000亩，总面积达到了2万亩，年产
蔬菜12万吨，产值6亿元，利润3亿元，
累计平均收入超过5万元，已经成为全
镇农业的支柱产业。2025年，我们将主
要抓好三方面工作。一是提质扩面大发
展。二是健全设施农业产业链，走高质
高效的发展道路。三是通过品牌和名牌
的引导与发展模式，让设施农业由大向
强转变。”

阜新氟产业开发区副主任陈鹏说：
“县委常委会的报告思路清晰、目标明
确、重点突出，鼓舞人心、催人奋进，为开
展好明年工作指明了方向。”

“下一步，阜新氟产业开发区将切实
加强党的领导，推动党建工作和开发区
发展深度融合，充分发挥化工产业基础
优势，聚焦重点项目精准发力，提升招商
质效，抢抓‘两新’‘两重’政策机遇，大力
培育新质生产力，不断强化服务保障，持
续推动企业生产要素成本降低，主动担当
作为，发扬实干作风，坚决打好打赢全面
振兴新突破三年行动决胜之年决胜之战，
以实际行动和优异成绩确保‘十四五’圆
满收官。”

县商务局局长陈琳说：“刚刚结束的
县委第二十二次全体会议暨县委经济工
作会议，锚定了我县经济社会发展方向，

明确了措施路径。”
“县商务局将以本次会议精神为引

领，迅速行动，全方位谋划好明年工作。
一是要聚焦商贸提升，激发消费新活
力。二是要强化招商引资，培育发展新
动能。2025 年，将力争让我县社会消费
品零售额实现36.1 亿元，同比增长6%；
力争让我县新签约项目达30 个以上，其
中5000 万元以上项目达到50％以上，
招商引资到位额实现59亿元以上。”

大板镇党委书记包松岩说：“报告总
结成绩实事求是，工作部署措施有力，报
告有高度、有力度、有温度，为我们做好当
前和今后一个时期的工作指明了方向。”

“大板镇将把学习贯彻此次全会精
神与做优做强全域旅游目的地目标结
合，切实提高政治站位，把握精神实质，
围绕全会报告谋划的发展蓝图和重点任
务，把大板镇建成生态环境优美、旅游功
能完善、文化内涵深厚、地域特色鲜明、
消费场景丰富、服务体系健全的文旅强
镇。一是坚持以产业为核心、文化为灵
魂、体育为媒介、旅游为主线的农文体旅
融合发展，开创全域旅游新格局。二是
坚持统筹农文体旅资源导向，促进农文
体旅产业协调发展。三是坚持项目为
王，强力打造叫得响的亮点品牌，打造全
域旅游目的地。”

担 当 新 使 命 开 始 新 征 程
——中国共产党阜新蒙古族自治县第十五届委员会第二十二次全体会议侧记

本报记者 于 水 李司佳 王东旭 见习记者 郑凯薇

两会专题

本报讯（记者 王东旭 程 威）
12月25日，政协阜新蒙古族自治县第十
五届委员会第四次会议召开提案审查委
员会全体会议。

会议听取提案审查委员会关于提案
初审情况的报告，与会委员对每个提案

进行认真审查，并提出了意见和建议。
会议期间，广大政协委员紧紧围绕经

济社会发展和群众普遍关注的热点难点
问题，以高度的政治责任感和历史使命
感，积极通过提案建言献策。截至12月
25日11时，共收到委员提案108件，其中

委员个人提案86 件，联名提案22件。提
案审查委员会对收到的提案进行了认真
审查，决定立案105件，立案率达97.2%。

今年的政协委员提案内容丰富、涉
及领域广泛，既有事关全县经济发展的
大事，又有事关群众切身利益的实事，充

分展现了政协委员强烈的政治责任感和
历史使命感。

大会闭幕后，县政协提案审查委员
会将分类整理委员提案，会同县委办、县
政府办，按照有关要求和职责分工，送请
相关部门办理。

政协阜新蒙古族自治县第十五届委员会第四次会议召开提案审查委员会全体会议


